

20

INFORME DE ACTIVIDADES LEGISLATIVAS



morena
La esperanza de México



Lidia Vargas Hernández

Índice

- Mensaje de la Diputada Lidia Nallely Vargas Hernández.
 - Trabajo Legislativo.
 - Trabajo en Casa Enlace.
 - Actividades y gestiones en favor de la ciudadanía.
 - Agradecimientos.
-

Mensaje

Amigas y amigos, en pleno derecho y obligación constitucional doy a conocer mi trabajo legislativo de este segundo año de ejercicio en la Cámara de Diputados de este Poder Legislativo de San Lázaro.

Ha sido un año productivo en pro de las mexicanas y mexicanos, siempre tomando en cuenta las voces y el sentir de nuestra gente que es el pueblo de México.

A pesar de la adversidad de este año nos tocó afrontar, como es la pandemia COVID 19 que ha causado dolor en las familias, así como pérdidas de empleo a causa de la misma, siéntanse con la seguridad que, desde el primer día, he seguido trabajando y apoyando a los que menos tienen.

“México ya cambio, y la 4ta Transformación Avanza”

Lidia Nallely Vargas Hernández

Trabajo Legislativo

1.- Ley de Ingresos 2020

Sin incrementar impuestos, sin endeudar al país, y pensando en los que menos tienen, aprobamos la Ley de Ingresos 2020 de la Federación.



2.- Presupuesto de Egresos 2020

Manteniendo la Política de austeridad, acabando con los lujos, y despilfarros, es como aprobamos el Presupuesto de Egresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2020.



Trabajo Legislativo

3.- Ley de Amnistía

Con el fin de ponerle fin a las injusticias que por mucho tiempo se llevaron a cabo en contra de los más desfavorecidos, se aprobó la expedición de la Ley de Amnistía que protege a todos aquellos que en su momento fueron criminalizados.



4.- Contra la Defraudación Fiscal

En la actual Legislatura estamos decididos a terminar con el robo que por años ha ocurrido, por ello aprobamos Reformas a la Ley Federal contra la Delincuencia Organizada, Ley de Seguridad Nacional y el Código Penal Federal, ésto, para ir en contra de los factureros, aquellos que con total impunidad y en muchos casos se coluden con el gobierno, se encargaban de expedir facturas apócrifas.



Trabajo Legislativo

5.- Ley Federal para el Fomento y la Protección del maíz Nativo

Como una obligación, el Estado debe garantizar el Derecho Humano a la alimentación nutritiva, suficiente y de calidad, además deberá, fomentar que todas las personas tengan acceso efectivo al consumo de maíz nativo.



6.- Paridad de Género

En esta Legislatura la lucha por los derechos de las mujeres tuvo un momento cúlmine, al aprobar diversas iniciativas de reforma a la Ley General de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, a la Ley General de Instituciones Electorales, a la Ley General de Instituciones de Medios de Impugnación en Materia Electoral, a la Ley General de Partidos Políticos, a la Ley General en Materia de Delitos Electorales, a la Ley Orgánica de la Fiscalía General de Responsabilidades Administrativas; todas ellas encausadas a que la Paridad de Género no sea más un favor o una casualidad sino un derecho que beneficie a todas las mujeres.



Trabajo Legislativo

7.- Consulta Popular y Revocación de Mandato

Aprobamos una serie de reformas a nuestra Constitución para que las Consultas Populares sean un hecho; de igual forma, creamos la figura de Revocación de Mandato, nunca más el pueblo deberá tolerar a un mandatario cuando claramente lo desaprobe.



8.- Creación del INSABI

El acceso a los servicios de salud es fundamental en México, por ello aprobamos la creación del Instituto de Salud para el Bienestar, que garantizará los servicios de salud a la población sin Seguridad Social, la cuál deberá ser progresiva, cualitativa y cuantitativa, que incluirá servicios de primer y segundo nivel así como 30 servicios más de los que ya contaba el Seguro Popular.



Trabajo Legislativo

9.- Estado de Bienestar

Hicimos posible, que el texto constitucional establezca la obligación del Estado de garantizar la entrega de apoyos económicos a la población más vulnerable, en particular para adultos mayores y personas con discapacidad, así como becas para estudiantes de todos los niveles escolares y que se encuentren en situación de pobreza, a fin de aminorar la deserción escolar.



10.- Etiquetado de Alimentos

Por primera vez, los alimentos y bebidas tendrán la obligación de presentar de forma frontal un etiquetado claro y simple, que advierta de los excesos en calorías, sodio, grasas trans, azúcares, y grasas saturadas, que tanto daño causan a nuestra salud, lo anterior luego de reformar la Ley General de Salud, en favor de las presentes y futuras generaciones de mexicanas y mexicanos.



Trabajo Legislativo

11.- Renovación de Consejeros del INE

Por primera vez en la historia los acuerdos en lo oscuro se convirtieron en cosa del pasado para elegir a las y los Consejeros del INE, atrás quedó la costumbre de que cada Partido Político elija a un consejero; en esta ocasión hubo una convocatoria abierta y transparente, en la que los mejores perfiles presentaron un exámen, y los mejores evaluados fueron propuestos y votados en el pleno, con esto fortalecemos la democracia en nuestro país y los futuros procesos electorales.



Trabajo en Casa Enlace

1.- Asesorías Jurídicas Gratuitas

Se apoyó a la ciudadanía en temas jurídicos a través de mi equipo de trabajo.



2.- Clases de Cumbia

Se impartieron clases de baile de forma gratuitas para el esparcimiento social y recreativo.



3.- Cortes de Cabello

Se apoyó a personas de todas las edades para cortes de cabello durante varios días.



Trabajo en Casa Enlace

4.- Clases de Zumba

Esta actividad tuvo como finalidad el esparcimiento, así como cuidar la salud.



5.- Taller de Huertos Urbanos

Este taller se convierte en una necesidad que se adapta a los nuevos tiempos, ya que dejó la enseñanza del auto consumo de manera natural.

6.- Clases de Regularización

En estas clases se fortaleció el aprendizaje de niñas y niños para obtener un mejor rendimiento en la escuela.



Trabajo en Casa Enlace

7.- Taller de Emprendedores

Este taller tenía como finalidad realizar proyectos de negocio y saber manejar las áreas de cada uno.



8.- Concurso de Altares

Se invitó a las personas a participar para la elaboración de un altar de muertos, el cual tuvo como gratificación premios a las y los ganadores.

9.- Juguetes a cambio de Fichas de Plástico

En temporada navideña se otorgaron juguetes a cambio de plástico, el cuál se donó a una institución de niños con cáncer.



Trabajo en Casa Enlace

10.- Cambio de Piñatas por Plástico

En temporada navideña, se otorgaron piñatas a cambio de fichas de plástico, esto con la finalidad de donarlo a asociaciones de niños con cáncer.



Gestiones --- en Favor de la Ciudadanía

1.- Reparto de Cloro

En medio de la pandemia que se generalizó en todo el mundo, acudí junto con mi equipo de trabajo a entregar apoyo de limpieza, como lo es el cloro para los habitantes de colonias, con el fin de ayudar a que los hogares mantuvieran una sana limpieza y reducir el riesgo de la propagación de este virus.



2.- Reparto de Gel Antibacterial

El Gel Antibacterial es considerado un escudo de defensa contra el COVID 19, y es por eso que se repartió para que la mayoría de colonos tuvierán acceso a éste.



Gestiones --- en Favor de la Ciudadanía

3.- Apoyos Alimentarios

Las personas más vulnerables ante la pandemia, son los adultos mayores, que fueron de las primeras personas en ser enviadas a casa y momentáneamente quedarse sin empleo; se realizó el apoyo alimentario para que pudieran acceder a productos de la canasta básica.



Gestiones en Favor de la Ciudadanía

4.- Agua Potable

Ante la falta de agua en algunas colonias, se extendió el apoyo para lograr que el vital líquido no hiciera falta ante la emergencia sanitaria



5.- Tabletas para Estudiantes

Para seguir apoyando a las y los estudiantes con las clases a distancia ante esta "Nueva Normalidad", se apoyo con tabletas a estudiantes de bajos recursos para que no se quedaran sin recibir clases en línea.



Gestiones --- en Favor de la Ciudadanía

6.- Apoyo al Deporte

En el área del deporte se ha entregado apoyo que va desde uniformes, equipo para desarrollar la actividad, trofeos, así como accesorios esto con el fin de poder llevar a cabo la competencia.



Agradecimiento

Este segundo año como Diputada Federal, fue un año lleno de retos, cuando nadie lo esperaba llegó la peor pandemia en 100 años, y todos los ámbitos de la vida cambiaron, y el Legislativo no fue la excepción; debimos tomar distancia unos con otros, pero a pesar de que el distanciamiento físico fue necesario, la cercanía con el Pueblo de México con sus derechos y necesidades nunca ha sido más fuerte.

Es por ello que con orgullo puedo decir que culminamos un año más, refrendando nuestro compromiso de primero los pobres; pero los grandes logros de este año no hubieran sido posibles sin el apoyo de muchas personas, es por ello que...

Agradezco

A mi equipo de trabajo y a todos aquellos y aquellas que han colaborado a que este año lleno de pruebas, haya sido también un año de crecimiento y de mucho aprendizaje.

A mi familia y seres queridos que sin lugar a dudas son mi motor para día a día levantarme con la fortaleza necesaria para luchar por un mejor futuro.

A todo el pueblo de México, y en especial al Potosino, por que nos siguen brindando su confianza y no me queda más que redoblar esfuerzos y comprometerme a que no les voy a fallar y seguiremos trabajando arduamente para la justicia social que nuestro país se merece.
